

Image not found or type unknown



Voiture: 2reparations pour defaut identique

Par **Ammeloot isabelle**, le **30/09/2016** à **22:11**

Bonjour,

Mon véhicule présentait un défaut moteur. Diagnostic : défaut injection. Essai véhicule, le mécanicien a changé le faisceau alimentation injection, cela devait être suffisant. il nous a dit que si le problème revenait, il faudra changer les injecteurs. Nous lui avons fait confiance. 1 mois 1/2 après même problème en pire. Après contrôlé des injecteurs auprès d'un organisme spécialisé il faut changer les injecteurs. Je ne suis pas d'accord pour payer cette réparation ni le contrôle des injecteurs.

Suis-je dans mon droit et d'invoquer l'obligation de résultat en tant que professionnel.

Merci de me répondre.